

Communiqué de presse

LA CAISSE D'ÉPARGNE CEPAC ENTRE EN DISCUSSION AVEC LE GROUPE CONSTRUCTA

Marseille, le 8 novembre 2023 - La Caisse d'Épargne CEPAC et le Groupe Constructa entrent en négociations exclusives pour un rapprochement stratégique entre les deux structures. A l'issue de l'opération, La Caisse d'Épargne CEPAC détiendra une participation minoritaire au capital du Groupe Constructa.

Le Groupe familial Constructa est l'un des principaux groupes français indépendants de services immobiliers, avec 60 années d'existence. Cette prise de participation stratégique marquera une étape importante du développement des deux entreprises. En effet, la Caisse d'Épargne CEPAC et le Groupe Constructa entretiennent une relation historique forte et partagent des valeurs communes avec un ancrage territorial dans la région PACA.

Cette opération reflète l'engagement de La Caisse d'Épargne CEPAC dans le développement de toute la filière immobilière sur le territoire, du logement social à la promotion immobilière, en passant par l'immobilier d'entreprise.



Christine Fabresse, Présidente du Directoire de la Caisse d'Épargne CEPAC :

« Je me réjouis de cette opération stratégique pour nos deux entreprises. Soutenir le logement et l'immobilier a toujours été l'une de nos priorités. Nous sommes heureux de contribuer au développement du territoire en tant que banquier-assureur mais aussi comme opérateur et actionnaire auprès d'entrepreneurs engagés dans nos régions. Ce rapprochement s'inscrit pleinement dans notre volonté d'être utiles aux habitants et à l'économie. »

Jean-Baptiste Pietri, Président du Groupe Constructa : « *Cette alliance stratégique que nous construisons à quatre mains avec la CEPAC n'est pas seulement un partenariat, c'est un mariage heureux, guidé par une vision commune et le désir de bâtir un avenir solide et prospère pour le Groupe Constructa au service de la ville et de ses habitants* »



A propos de la Caisse d'Épargne CEPAC

Banque régionale essentielle à l'économie locale, la Caisse d'Épargne CEPAC accompagne 1,5 millions de clients sur 13 départements et collectivités (*Bouches-du-Rhône, Vaucluse, Alpes-de-Haute-Provence, Hautes-Alpes, Corse, la Réunion, Mayotte, Guadeloupe, Saint-Barthélemy, Saint-Martin, Martinique, Guyane et Saint-Pierre-et-Miquelon*). Acteur majeur du logement, partenaire référent de la santé et leader du financement de la transition écologique, la Caisse d'Épargne CEPAC est une banque coopérative engagée, détenue par ses plus de 300 000 clients-sociétaires. Entreprise responsable portée par 3200 collaborateurs, la CEPAC se mobilise pour la transformation sociale et environnementale de ses territoires avec 3,5 millions d'euros consacrés chaque année à la RSE. Soutien sans faille du monde du sport et de la culture, la CEPAC est partenaire premium des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024.

Site institutionnel <https://caissedepargne-cepac.fr/>

Contact Presse : Emilie SPAGNOLO – Directrice de la Communication - emilie.spagnolo-bardin@cepac.caisse-epargne.fr - 06 84 77 98 92

A propos de Constructa

Depuis 1964 le Groupe Constructa, familial, finance, développe, commercialise et gère des projets immobiliers audacieux, marqueurs de territoires en France et dans le monde. Cette quadruple expertise en fait la première plateforme de services immobiliers indépendante en France. Engagé, le Groupe Constructa considère que faire la ville est un métier au service de l'intérêt général.

Site : groupe-constructa.com

Contact Presse : Léa Levkovetz Directrice marketing stratégique et communication levkovetz@constructa.fr 06 61 52 04 03